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Requeiro à  Mesa ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades 
Regimentais, seja feito INDICAÇÃO ao Exmo.Senhor Prefeito Geraldo Júlio 
e a Senhora    Taciana Maria Ferreira,  Presidente da CTTU  no sentido de 
viabilizar   a  IMPLANTAÇÃO   DE   FAIXAS   DE   TRAVESSIA   DE 
PEDESTRES,  na  confluência da Rua  Engenheiro Vasconcelos Bittencourt 
com a Avenida Barão de bonito no bairro  da Várzea.

Da decisão desta casa, dêse ciência aos Senhores: Eliezer Antonio 
Costa, Av. Barão de Bonito, nº 710 – CEP: 50740080; Eunice Batista, nº 343 e 
Manoel   Dionízio   Silva,   nº   289,   ambos   na   Rua   Fernando   de   Noronha,   CEP: 
50740190 RecifePE.

JUSTIFICATIVA – 

                       O aumento do fluxo de veículos na Rua Engenheiro Vasconcelos 
Bittencourt com a Avenida Barão de Bonito no bairro da Várzea, sem dúvidas 
tem sido de muito transtorno para os transeuntes daquela área devido ao grande 
fluxo   de   veículos,   reflexo   do   fechamento   da   alça   viária   que   existia   na   Av. 
Caxangá,   em   frente   ao   terminal   de   Integração   de   Passageiros.  A 
IMPLANTAÇÃO  DE FAIXAS DE TRAVESSIA DE PEDESTRES  se   faz 
com muita  URGÊNCIA. É preciso que, tempestivamente, seja implantado esse 
instrumento, como forma de “proteção” aos pedestres daquela comunidade, que é 
intensa, devido a toda uma contingência de atividades naquela área, com Escolas 
Públicas,   Igrejas,   Padarias,   Mercados,   Lanchonetes,   Farmácias,   etc.,   além   da 
circulação de cargas pesadas advindas da Fábrica da Brasilit  e Tramontina ali 



inseridas, além da circulação do ônibus da CRT, com terminal enfrente a Fábrica 
da Tramontina.

A   dificuldade   de   travessia   tem   se   tornado   cada   vez   mais 
complicada,  situação sentida  por   todos,  adultos  ou  jovens,  pois  como não há 
nenhum instrumento de proteção aos pedestres – FAIXA DE TRAVESSIA OU 
SEMÁFORO  –   que   sinalize   os   motoristas   para   uma   parada   de   tempo   aos 
transeuntes para a travessia. 
   

      Por   isso,   entendemos,   como   indispensável   e   inadiável   –   A 
IMPLANTAÇÃO DA FAIXA DE TRAVESSIA PARA PEDESTRE – o que 
sem sombra de dúvidas minimizará a insegurança existente naquele local. 

Em anexo croqui, que sugerimos para a implantação da faixa, assim 
como,   de   forma   figurativa,   mas   com   as   mesmas   características,   foto   de 
circulação, exatamente como ocorre na Rua Engenheiro Vasconcelos Bittencourt 
e Av. Barão de Bonito, no bairro da Várzea.
     

Sala   das   Sessões   da   Câmara   Municipal   do   Recife,   em   30   de 
setembro de 2014.

__________________
DAVI MUINIZ

Vereador
   


